



あい 逢

特定非営利活動法人 愛逢

尼崎市小中島1丁目1-20-21

TEL 06-6493-1424

FAX 06-6493-1443

発行責任者 海士 美雪

発行日 2017年1月20日



2017年新年のご挨拶

今年4月からは、介護保険制度の改革により、地域では総合事業がスタートします。

それには、地域の様々な団体が繋がり協議体を構築し、多様な視点での助け合い活動を展開していくこととなります。

各人が自立し協働しながら、地域課題の解決を目指すという、住民自治の社会が求められています。

これまで介護保険制度上の事業を展開してきた愛逢にとっても、総合事業にどう関わるかは、協議していく事項となります。

現場を担う事務局は、地域の助け合いの会から出発している法人の強みを再度確認しながら、今後の運営の在り方を話し合っています。

これを受けて理事会も、後方支援をする責任があると考えています。

外部に向けては、園田地区子育て支援連絡会との協働で、現在注目されている子ども食堂や、みんなでお昼ごはん会などを運営することが、子どもの貧困問題に対して、解決の一助になれば幸いです。

また、新年早々、地元小中島にできる居場所を通じて、もう一歩深く地域に根付いていくことは、法人本来のミッションを遂行することにも繋がります。

今年も地域の皆様のご支援、ご協力を賜りますよう、

よろしくお願ひ申し上げます。

NPO法人愛逢 理事長 海士 美雪

※ 愛達の家 お蔭様で7周年 ※

11月3日、愛達の家は7周年を迎えることができました。例年ながら朝早くからスタッフ総出でご馳走を作りました。住人、家族会、スタッフのみのささやかなお祝いの会ではありましたが、本当の家族ではないけれど家族に最も近い、あったかい和気あいあいとしたものでした。住人のうち唯一 男性のKさんが乾杯の音頭をとって下さいました。最近体調を崩し元気がなかったKさんでしたが、とても立派なものでした。今は亡きKさんの忘れ難い思い出になりました。地域の一つの資源と認めて頂ける様、スタッフ一団となり、より良い愛達の家を維持していきたいと思えます。(大森視也子)



※ 冬休み みんなでお昼ごはん会 ※

これまで春休み・夏休みと開催してきた“お昼ごはん会”。もちろん冬休みもという事で12月26日から3日間にわたり開催しました。ボランティアで来てくださった皆さんと一緒に、寒さで冷えた体が温まるカレーや豚汁のメニューを用意し、今回は昔遊びや愛達オリジナルカルタ、愛達お馴染みの音楽演奏を取り入れて、大人・子どもを交えた参加者同士の交流も多く見られました。(山下 直子)



※ 祝! ぼちぼち2周年 ※

コープ園田の店内で始まった「より愛そのだ～ぼちぼち～」の2周年記念の催しが、11月9日に行われました。まず最初は、愛達事務局スタッフによるハンドベル演奏。観にきてくれた方々にも、ハンドベル演奏を体験してもらいました。担当の音をタイミングよく鳴らすのは難しかったけれど、みなさん楽しみながら参加して下さいました。全員で「赤トンボ」「里の秋」「ふるさと」を合唱し、催しは終了。この日は、トライやるウィークで愛達に来ていた小園中学の生徒も参加し、みんなが笑顔あふれる楽しい時間を共有できました。これからもこの場所が、ホッとできる、笑顔になれる、そんな居場所になってくれるよう願います。(和田 笑)



※ 第5回 ホームホスピス全国合同研修会 ※

12月3・4日、新大阪にて全国ホームホスピス研修会が開催されました。毎年この時期に開催されている研修会ですが、今回は愛達がホームホスピス協会と共に大阪で開催しました。愛達からもたくさんの方々が参加、運営にも協力していただき、無事に研修会を終える事が出来ました。こうして研修会に係ることが出来て私自身すごく勉強になり、有意義な時間を過ごすことが出来ました。懇親会では愛達で研修を終えて、全国各地に戻った元研修生の皆さんと再会できて楽しい時間を過ごす事が出来ました。次回はこの研修会は東京で開催されるそうです。(磯本 味沙)



※ トライやるウィーク ※

11月7～11日、トライやるウィーク(体験学習)で来られた学生と共に利用者さん宅を訪問しました。利用者さんは、雑談をして和ませてくださり、笑顔になっておられました。(ヘルパー談)

～ トライやるウィーク 学生さんの感想 ～

愛達でたくさんの体験ができてよかったです。介護とか、見ててすごく大変そうなのに、笑顔で接している皆さんがすごいと思うし、色々な話を聞かせてもらって、とても良い勉強になりました。配食でも、お弁当を食べる方々に対しての気づきや、その事について話していたり、緊張している私達にたくさん話かけてくださって、とても優しい方々でした。この貴重な体験をこれから自分の祖父母にできたらなあと思います。この5日間、お世話になった方々に感謝しています。ありがとうございました。(岩名 麗莉)



愛達の事務所にトライやるに来て、始めは、色々大変そうだなと思ってたけど、訪問先の人、愛達の事務所の方も、配食の方も、愛達の家の方も皆さんがすごく優しく、おもしろくて、色々なことをいねいに教えてくれたりして、すごく楽しかったです。普段では、あまり病気を持った高齢者の方に合わないし、どんなケアをしたいのかわからなかったけど、こうやっていろいろな方に合わせてケアをするのが分かったのが良かったです。こうやって、色々なことを教えてもらってすごく勉強になって、この学んだことを自分の、おばあちゃん、おじいちゃんにも実行していきたいです。こんな貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。(野田さくら)

NPO法人 愛逢
ミッション(社会的使命)

私たちは、多様な生き方が尊重され
誰もが安心して暮らせる地域をつくる為に
仲間と支えあい(愛)、つながり(逢)っていきます

NPO法人 愛逢は、
地域の皆様が日常生活で「困ったなあ…」
と思った時に、どなたでも、お気軽に
ご相談いただける場所です。
様々な形の“困った時はお互い様精神”
が愛逢の掲げる思いとして、
今日も活動しております。

～お気軽に愛逢にご相談ください～

尼崎市小中島1丁目20番21号
TEL 06-6493-1424
営業時間：9時～17時
休日：日曜・祝日



第25回 雪まつり

日時 2017年2月11日(祝日)
午前11時より

場所 丸橋公園

雪で遊ぼう!!
みんな来てね!!

ふれあいサロン

びく楽茶屋～小中島～

お茶やコーヒーを飲みながら、お話ししたり
ほっこりできる地域の皆さんの居場所として
小中島にオープンしました!!

日時 第4月曜日に開店します
午後2時～4時

場所 極楽山 明徳寺
尼崎市小中島2丁目11-1

参加費 100円

私達も応援しています!

- ・小中島社会福祉連絡協議会・尼崎市社会福祉協議会 園田支部
- ・尼崎市「園田南」地域包括支援センター・NPO法人愛逢
- ・阪神共同福祉会 園田苑



ほっと待^{たいむ}夢(十二支)

十二支とは、子・丑・寅・卯・辰・巳・午・未・申・酉・戌・亥です。
今年(2017年)は酉年です。酉年の人は食べることに不自由しないと聞いて
いますが皆様そのような事を聞いておられますか。

お正月をどの様にお過ごしでしたか。お正月とは各暦の年初めの
ことであり文化的には旧年が無事終わったことと新年を祝う行事
である。日本では1月1日の元旦のみが国民の祝日です。

1日が元旦、3日までを三が日、7日までを松の内、

15日が小正月です。昔から伝えられた行事には

意味があります。大切にしたいですね。 ひまわり

